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副会長 太田　信博
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本日の例会 ニコニコボックス

クラブアッセンブリー「地区研修・協議会の報告」

前例会の出席報告 　5月24日(金） 

会長の時間 会長  坂本 敏弘 君

幹事報告 幹事 江藤 賢一 君

誕生祝い 有松 稔晃 君 S３９年５月１９日

次回例会のお知らせ
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１. ロータリーソング 「日も風も星も」

２． 来客紹介

３． 出席状況の報告

４. 会長の時間

５． 各委員会報告

６． ニコニコボックスの報告

７． 幹事報告

８． 卓話 「私がわたしであるために」

(株)ITOHEN  代表取締役社長 綿瀬 麻意子 様

・全国日本酒鑑評会金賞おめでとうございます！

溝上さんこれからも美味しいお酒をお願いします。 岸野君

・富田さん小倉の町を有り難うございました。 太田(信)君

・｢地区研修協議会｣の報告宜しくお願いします。

坂本、八尋、伊豆、野田、小嶋、谷、永吉、赤田、富田、藤本、

三島、山口、江﨑、井上、村山、高嶋の諸君

・誕生自祝 有松、波多野の諸君

・早退のお詫び 安東君

６月７日(金) 卓話 「企業の地域活動とわたしの学び」

八幡駅前開発(株) 代表取締役社長 井上 龍子 様

例会変更のお知らせ

★門司西ＲＣ

６月１３日(木)１８:３０～ 三井倶楽部

６月２７日(木)   休会

★小倉南ＲＣ

６月２５日(火)１８:３０～ リーガロイヤルホテル小倉

出席報告 例会食事カロリー ９００ Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ４６名

ゲスト ０ 名

ビジター １ 名

会員出席率 ９２.００％

前々例会の修正出席率 ８４.００％(5/17) 

クラブラーニングファシリテーター 稲冨 靖彦 君

クラブ奉仕部門でクラブ活性化などのクラブ運営がありコロナ

禍で会員が減少した為クラブを立て直す事に力を入れていま

す。

地区の活性化やクラブリーダーシップなどRIが示してますがな

かなか浸透してないのが現状です。活性化で必要なのは会員

増強・奉仕活動・財団の活動・広報活動などを重点的に行う事

です。

親睦・健康管理委員会 藤本 生男 君

委員長は今回が初めてなのでご協力をお願いします。

会員増強委員会 福田 学 君

現在2700地区中、女性不在のクラブが2クラブあり、「これを根

絶しょう！」というテーマになり、ディスカッションしました。今後

も、男性女性に限らず、適した方がいれば都度、声を掛け会員

を増やせていけたらと思います。

社会奉仕委員会 金久保 和 君
グローバル補助金・地区補助金のお話を聞きました。

ロータリー奉仕デイは遠賀川清掃や海清掃をしましたがガバ

ナー補佐が主導で各グループ毎に計画・実行を行う

豊かな自然プロジェクトは環境保全

ポリオ撲滅 募金活動

国際奉仕委員会 太田 吉彦 君

主に寄付についての話があり、その中でも世界ポリオ撲滅題活

動ための募金は、引続き協力をお願いしたいとの事です。また

地区補助金やRI補助金、グローバル補助金の違いや、補助金

を使った事例についても話がありました。

職業奉仕委員会 神尾 康生 君

イギリスで実施された「ここ１ヶ月で他人を助け、それに対して喜

ばれたか？」という調査の結果でした。日本がかなり下位で、こ

れは他人に対して厳しく、努力する事に重きを置きうまくいかな

かった方に対しての想いが低い国民性なのかもしれない。みな

さんは、どう感じるだろうか？

青少年奉仕委員会 舟木 和博 君
ロータリークラブ奉仕活動中での賠償保険があります。

学生さんとの交流で怪我では無くセクハラや相手から言われ

たパワハラ等の賠償保険適用です。インターアクト活動でのリス

クがかなり大きくなってるとの事です。

ゴルフ場記念日

1903(明治36)年5月24日、日本初となるゴルフ場(神戸ゴ

ルフ倶楽部) がオープンしたことにちなんで記念日が設け

られました。日本初となるゴルフ場はイギリス人貿易商が

同じ外国人仲間との社交場のひとつとして造成したもの

で、開場当初は外国人専用だったため日本人は利用する

ことができませんでした。開場から約2年後となる1905(明

治38)年頃から日本人も同ゴルフ場が使えるようになりま

した。日本人が日本人のために作った最初のゴルフ場は

1913(大正2)年に井上準之助らによって東京・駒沢に作ら

れた東京ゴルフ倶楽部だともくされています。

皆さん誕生日祝いありがとうございます。5/19で還暦になりま

した。当日は千草ホテルで地元の飲み仲間が中心になりお祝

いをしていただきました。また、家内がこっそりオーバーオール

を家から持ち出し採寸までして私の体型に合わせ赤いオー

バーオールを皆さんからいただきました。なかなか履く機会は

ないと思いますが大切にしたいと思います。

波多野 正信 君 Ｓ３４年５月１９日

65歳になりました。当日は有松さんの還暦祝いに参加させてい

ただき今日同じ誕生日という事で100名近くの方からお祝いをし

ていただきました。前日には末娘が結婚し後日、東京に行った

時には娘夫婦と食事をしたんですが支払いをしてもらいご馳走

になりました。年は年齢で取るものでは無いと言われてますが

私自身もまだまだ小さな夢と大きな希望と少しの体力で頑張っ

ていきたいと思います。


